
第１１回全体会で出された質問に対する回答 

Ｑ１ 防犯灯の意見書に対する回答について

防犯灯の提案についての回答があったが，回答がしりきれになり，あとで協議するとな

ったと思うが，その後協議されていない。それについてどうするのか，自治協議会会長を

含めて協議していただきたい。

Ｑ２ 防犯灯の意見書がどこまで行ったのかについて

意見書どこまで上がって協議されたのか。明確に出してもらいたい。南区でとまったの

か，本庁までいき協議されたのか，市長まで行ったのか。すべて出してもらいたい。

Ｑ３ 自治協議会の提案したものの流れについて

提案が，どのように上に行き，どのように戻ってくるという，フォーマットを出してい

ただきたい。これがないと，せっかく協議したものが，どのようなものになって，どのよ

うに返ってくるのか，自治協議会の代表ででているので，市民の皆様にお話ししなければ

ならない。

Ｑ４ 議事録が遅いことについて

議事録が出るのが遅い理由を出してもらいたい。

Ａ１ 協議終了と認識しています。※議事録抜粋参照。

＜議事録抜粋＞ 

○議長（棚村会長） 今，ご意見もいただいたので，いろいろご意見がある中で，新潟市

 の結果がこうだった。今，その結果を受けて，皆様からご意見をいただいたということ

で，渡辺康委員からもご意見というか，お話いただいたが，自治協議会としては，その

結果をとりあえずまず報告を受けたということでさせていただき，また私としては別な

方向から何かしら新潟市のほうに提案，要望などがあるのであればということになるが，

この場はこれで収めさせていただくということでよろしいだろうか。

（異議なし） 

○議長（棚村会長） 何か皆様方にいい案があって，具体的にこういうことがあるという

 ようなものがあれば，また提案，ご意見ということでお受けしたいと思うが，一旦，こ

の場は，こういう結果になったということで，皆様，ご了承をいただきたいと思う。

Ａ２ 外灯（防犯灯）の維持・管理に対する意見書については、市の補助制度に関わるこ

とであることから、市長・副市長・市民協働課へ自治協議会での協議内容を報告し

協議しております。 

Ａ３ 市・区への地域要望・提案につきましては，要望内容により市又は区で受け付け，

担当する所属で協議し回答させていただいております。 

市の補助制度に関わることであることから，市長・副市長へも報告・協議していま

す。 

資料５



Ａ４ 議事録の送付が遅れており，大変ご迷惑をお掛けいたしております。

議事録につきましては，昨年度までは，質疑の部分だけの議事録となっておりま

したが，今年度から説明者の部分も議事録として残すこととなったことと，今年度

は皆様の活発な議論が大変増えたことにより，昨年度と比べ議事録の量が大幅に増

え，確認作業に時間を要すようになったことが原因であります。しかしながら，議

事録は大変重要な文書であることから，今後は，出来るだけ早く送付できるよう，

努力いたしますのでご理解のほどお願い申し上げます。 


